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Ata da Décima Segunda Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 11 de abril de 2023, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva 

 
Aos 11 de abril de 2023, às 10h43, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho de 
Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno 
Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), 
Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), 
Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de 
Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de 
Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza 
Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel 
Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales 
Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 12ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A 
Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia 
Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno 
Villar), Segundo Secretário, Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente, Adson 
José da Silva Marques (Dinho de Keko), Segundo Vice-Presidente. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência da parlamentar Sueleide Torres de Sousa Honorato 
(Sueleide de Amaro), que apresentou atestado médico. Aberto o Pequeno Expediente o 
Presidente solicitou que fosse lida a ata da sessão anterior e em seguida o Expediente 
do Dia com as seguintes proposições: Indicação nº 2104/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de 
entulhos, a recuperação das calçadas e do calçamento, a pintura do meio-fio e a 
instalação de um coletor de lixo na rua das Dezessete, Bairro São Francisco; Indicação nº 
2105/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e do 
asfalto, a pintura do meio-fio e a instalação de um coletor de lixo na rua da Avenida Aníbal 
Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 2106/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de 
entulhos, a recuperação do asfalto e das calçadas, a reposição das tampas das galerias 
e a pintura do meio-fio e dos quebra-molas na Avenida Senador José H. de Morais, Bairro 
São Francisco; Indicação nº 2107/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a limpeza 
das galerias, a recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio, a inclusão da 
placa de identificação da rua e a instalação de um coletor de lixo na rua Dezesseis, Bairro 
São Francisco; Indicação nº 2108/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a remoção de entulhos, a 
recuperação das calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio e a instalação de um coletor 
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de lixo na rua Vinte, Bairro São Francisco; Indicação nº 2109/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a 
limpeza das canaletas, a reposição das tampas das galerias, a recuperação das calçadas, 
a construção de um corrimão e a instalação de um coletor de lixo na rua Vinte e Quatro, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 2110/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a recuperação das calçadas, 
a pintura do meio-fio, a inclusão da placa de identificação e a instalação de um coletor de 
lixo na rua Dezenove, Bairro São Francisco; Indicação nº 2111/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a 
remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e do calçamento, a pintura do meio-fio, 
a inclusão da placa de identificação da rua e a instalação de um coletor de lixo na rua 
Vinte e Três, Bairro São Francisco; Indicação nº 2112/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto da caixa 
de esgoto na rua 08, Alto da Bela Vista; Indicação nº 2113/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção do lixo e a instalação de um coletor 
de lixo na rua 09, Alto da Bela Vista; Indicação nº 2114/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da linha d’água na rua 
Manaim, Charnequinha; Indicação nº 2115/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a substituição das grades de proteção do canal da rua Tenente 
Coronel Evilásio Gominho, Cohab; Indicação nº 2116/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 39, 
Charnequinha; Indicação nº 2117/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a reforma das salas do Centro Educacional Infantil de 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2118/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio de três professores de apoio para o 
Centro Educacional Infantil, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2119/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio e a 
instalação de cinco equipamentos de ar condicionado para o Centro Educacional Infantil, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2120/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua José Lins Teles, Vila Doutor 
Manoel Clementino; Indicação nº 2121/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua da Aurora, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 2122/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da rua 17, Bairro São Francisco; Indicação nº 2123/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
09, Bairro São Francisco; Indicação nº 2124/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da escadaria na linha d’água da 
rua 15, Bairro São Francisco; Indicação nº 2125/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 39, 
Charnequinha; Indicação nº 2126/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua da Batalha, Pontezinha; Indicação nº 
2127/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Destilaria; Indicação nº 2128/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização da praça da rua da América, Pontezinha; 
Indicação nº 2129/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização da Praça Alto Santa Rosa, Pontezinha; Indicação nº 2130/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
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do Clube da Destilaria; Indicação nº 2131/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Travessa do Porto, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2132/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção do lixo e a instalação de um coletor de lixo na rua da Juventude, 
Pontezinha; Indicação nº 2133/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção do lixo e a instalação de um coletor de lixo na rua do Porto, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2134/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto da caixa de esgoto da 
rua Arnobio Marques da Gama, Destilaria; Indicação nº 2135/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto 
da caixa de esgoto na Travessa da Esperança, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2136/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção do lixo e a implantação de um coletor de lixo na rua do Processo, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2137/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção do lixo e a instalação de um coletor de lixo na Destilaria; 
Indicação nº 2138/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das placas de concreto da caixa de esgoto na rua Nossa Senhora 
do Carmo, Pontezinha; Indicação nº 2139/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação em ambas as laterais 
da escadaria na rua Trinta e Quatro, Charneca; Indicação nº 2140/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca 
das lixeiras educativas da Academia da Cidade, Centro; Indicação nº 2141/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Um, Pirapama; Indicação nº 2142/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a apreensão e destinação de animais de médio e grande porte na Avenida 
Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2143/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da escadaria na linha 
d’água na rua 15, Bairro São Francisco; Indicação nº 2144/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua do Açude, Cohab; 
Indicação nº 2145/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da rua Osvaldo Casimiro da Silva, Jardim 
Santo Inácio; Indicação nº 2146/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da rua 55, Garapu; Indicação nº 2147/2023, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Vinte e Cinco, Cohab; Indicação nº 2148/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Eraldo Barros de Souza, 
Cohab; Indicação nº 2149/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção do semáforo da PE-60, Cohab; Indicação nº 2150/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua Onildo Marinho Espindola, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
2151/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua Manoel Queiroz da Silva, Centro; Indicação nº 2152/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua Vicente Yanes Pinzon, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2153/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua 31 de Outubro, Garapu; Indicação nº 2154/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
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que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Antônio Olívio dos Santos, 
Cohab; Indicação nº 2155/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua 38, Cohab; Indicação nº 2156/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Doutor Júlio Pires, Mauriti; Indicação nº 2157/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de concreto da caixa de esgoto 
da rua Professora Norma Maria Silva, Cohab; Indicação nº 2158/2023, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Aldino 
Francisco da Silva, Cohab; Indicação nº 2159/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza do meio-fio da rua Sargento 
Martiniano Gonçalves Brandão, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2160/2023, Vereador 
Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da rua Celina Holanda, Garapu; Indicação nº 2161/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de lombadas na rua Jaboatão dos 
Guararapes, Garapu; Indicação nº 2162/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção do banheiro feminino na Praia de Itapuama; 
Indicação nº 2163/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua da Moeda, Cohab; Indicação nº 2164/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua Amaro Faustino Cavalcante, Cohab; Indicação nº 2165/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição das placas de 
concreto da caixa de esgoto da rua Noventa e Dois, Cohab; Indicação nº 2166/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de 
entulhos na rua José Aciole Cavalcante, Alto dos Mirandas; Indicação nº 2167/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores 
na rua Vinte e Oito, Cohab; Indicação nº 2168/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da linha d’água da rua Abílio 
Serafim Correia, Cohab; Indicação nº 2169/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização das calçadas da rua do Porto, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2170/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do canal da rua 24, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2171/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a 
aplicação de material com a utilização de máquinas para melhorias na Quadra 21, Lote 
20, Setor 02, Enseada dos Corais; Indicação nº 2172/2023, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Amaurilio Veloso, 
Santo Inácio; Indicação nº 2173/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da rua da Felicidade, Garapu; Indicação nº 2174/2023, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação do canal em Garapu; Indicação nº 2175/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo a capinação dos canteiros na linha ferroviária da 
estação do Cabo a Santo Inácio; Indicação nº 2176/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo, praça da Vila 
Roca; Indicação nº 2177/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação do asfalto da PE-28; Indicação nº 2178/2023, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza interna e externa 
da rua 52, Bairro São Francisco; Indicação nº 2179/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto 
da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a drenagem na rua Ana 
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Isabel, Garapu; Indicação nº 2180/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a drenagem da rua Marta Holanda de 
Albuquerque, Garapu; Indicação nº 2181/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a drenagem da rua Cristina 
Tavares, Garapu; Indicação nº 2182/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), 
que solicita ao Poder Executivo a desobstrução e a limpeza das canaletas da Avenida 
Laura Cavalcante, Gaibu; Indicação nº 2183/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução e a limpeza dos bueiros as 
margens PE-28, Enseada dos Corais; Indicação nº 2184/2023, Vereador Edelry Dênis (Del 
da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Agripino 
Xavier, Santo Inácio; Indicação nº 2185/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Doutor Júlio Lira, Santo 
Inácio; Indicação nº 2186/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a remoção de entulhos na praça da Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 2187/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 04, Bairro São Francisco; Indicação nº 
2188/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a remoção de entulhos na rua 07, Bairro São Francisco; Indicação nº 2189/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da praça da Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 2190/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Divonete Barbosa, Santo Inácio; Indicação nº 2191/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da 
Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua São Sebastião 
Barreto, Santo Inácio; Indicação nº 2192/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a terraplanagem na Quadra 
C22, Garapu; Indicação nº 2193/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e o conserto de buracos nas galerias na rua 
Amaro Florêncio, Garapu; Indicação nº 2194/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação, o desentupimento do esgoto e a 
drenagem na rua das Graças, Garapu; Indicação nº 2195/2023, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e o saneamento na rua 
Paulo Freire, Garapu; Indicação nº 2196/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e o saneamento na rua 55, 
Garapu; Indicação nº 2197/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Doutor Inácio de 
Barros, Centro; Indicação nº 2198/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, o saneamento e a retirada de entulhos na 
rua Girassol, Garapu; Indicação nº 2199/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação e o saneamento e o recolhimento 
de entulhos na rua André, Garapu; Indicação nº 2200/2023, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação, o saneamento e o 
recolhimento de entulhos na rua Professora Maria José, Gaibu; Indicação nº 2201/2023, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a limpeza e o saneamento da rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 
2202/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos e a reposição das tampas das galerias da Avenida Eduardo Aguiar, 
Garapu; Indicação nº 2203/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo 
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o conserto de buracos na rua Vinte e Sete, Charneca; Indicação nº 2204/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a remoção de entulhos na 
rua Um, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 2205/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos e o conserto de 
buracos na Avenida Horácio Ferraz Cavalcante, Pontezinha; Indicação nº 2206/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação 
da rua 9, Loteamento Santo Estevão; Indicação nº 2207/2023, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da VT 4, Enseada dos Corais; Indicação nº 
2208/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparo no asfalto da 
rua Dr. Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 2209/2023, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua São Jorge, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 2210/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua Metropolitana, Pontezinha; Indicação nº 2211/2023, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua VT 4, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2212/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
manilhas de esgoto na rua Horácio  Cavalcante, Pontezinha; Indicação nº 2213/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a restauração do 
telhado da Associação de moradores da Cohab; Indicação nº 2214/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de quebra-molas na 
rua Jaboatão dos Guararapes, Garapu; Indicação nº 2215/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Academia da Cidade do Centro; Requerimento nº 164/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a revitalização do 
campo de futebol as margens da PE-28, Pirapama; Projeto de Resolução nº 014/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que concede o Título de Cidadão Cabense ao Sr. 
Bruno Rafael Castelo da Silveira; Projeto de Resolução nº 015/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que dá o nome José Otávio Andrade Lins (Zé Otávio) ao Anexo II 
da Câmara do Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 748/2023, 
Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que assegura a mulher o direito 
a presença de acompanhante, de sua escolha, durante as consultas e exames, inclusive 
ginecológicos nos estabelecimentos públicos e privados de saúde do Cabo de Santo 
Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Cianinho diz que está preocupado com 
a onda de ameaça as escolas que tem acontecido nos últimos dias, diz que viu o 
Secretário de Educação falar sobre a prevenção, defende que como Vereador quer buscar 
impedir que isso chegue aqui na cidade, diz que a pessoa que tem esse tipo de 
comportamento não tem Deus no coração e não merece ter respeito, nem não merece ter 
seu nome citado em lugar nenhum; em aparte, o Vereador César Paiva diz ser assustador 
o que está acontecendo e pensou em propor a restrição da entrada nas escolas, defende 
que se tenha psicólogos nas escolas nesse momento, pede que as escolas municipais 
tenham guardas municipais ou uma guarda armada, defende a prevenção, pede que se 
traga os secretários de educação e o secretário de defesa social para discutir a prevenção 
nas nossas escolas do Município; de volta ao Vereador Cianinho, este diz defende a vinda 
dos Secretários, mas pede que se te tenha uma ação preventiva pra ontem, pois já se tem 
notícia que em Goiás teve um fato parecido, pede participação efetiva para prevenção de 
ações covardes, pois enfrentar criança de arma em punho é bom, queria ver essas 
pessoas entrarem no 18º Batalhão com faca ou machadinho, afirma que isso não é 
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homem é um cabra safado; em aparte, a Vereadora Gisele de Dudinha, diz ser assustador 
deixar o filho na escola, pois imagina a escola como um lugar protegido, diz que 
compartilha com a solicitação do Vereador César, afirma que ontem falou com o Secretário 
Betinho e convidou a Comissão Permanente de Educação para ir à Secretaria de 
Educação discutir o que pode contribuir com esse processo, pede comissão com outros 
parlamentares para esse debate; de volta ao Vereador Cianinho este diz ser importante a 
movimentação da Comissão de Educação; em aparte, o Vereador Naelson Valério que a 
alguns anos teve um medo da baleia azul que ensinava as crianças se auto flagelarem, e 
agora vê isso nas redes sociais, diz que não é especialista, mas sugere que se tenha 
cuidado com o sistema de rede, defende que se deve observar as redes sociais, pede que 
todos se mobilizem, afirma que os covardes se mobilizam através do inocentes, diz que a 
violência se trata com educação, e que os jovens não podem perder a vida nem deixar de 
estudar por causa desses canalhas; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos chama a atenção 
porque esse cidadão é usuário do K9, é um canabinóide sintético, sendo uma droga 
ultramoderna que não consegue ser rastreada, diz que a cada dia surge uma nova droga, 
já existindo uma média de 300, e o K9 é altamente viciante, afirma que tem um fundo que 
precisa ser investigado, pois já existe isso disponível inclusive na internet, pede se busque 
a origem do problema, e afirma que isso tudo é algo muito recente que não se tem preparo 
nenhum para essa investigação, declara que são pessoas malignas que auferem lucros 
com a venda de entorpecentes; de volta ao Vereador Cianinho, este destaca a sempre 
importante participação do Dr. Zé Carlos e defende que esse alerta deve ser levado as 
secretarias de Saúde e de Combate às Drogas; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola 
diz que esse é um aspecto negativo da globalização, lembra do tempo que se dizia que 
Deus é brasileiro e que tudo se resolvia de forma mais pacífica, defende que veja o que 
se pode fazer no âmbito municipal, pois essas tragédias nos afetas de modo psicológico, 
lembra que o Cabo, no passado, tinha um programa de manutenção das crianças nas 
escolas, Escola Aberta, e hoje não tem mais, afirma que as unidades educacionais do 
Município precisam passar por esse processo de humanização para que se veja a escola 
como um segundo lar, destaca que recentemente trouxe uma queixa sobre a falta de uso 
da quadra da escola Maria Tamar, escola modelo de Gaibu, que é utilizada por toda 
população e está tendo necessidade de manutenção, pede que a municipalidade faça a 
manutenção e a comunidade faça uso da quadra criando um ambiente familiar que traga 
segurança, também fala sobre governos anteriores que promoveram a abertura 
desenfreada de uma pseudoliberdade onde todos poderiam estar armados, mas lembra 
que criança não consegue se defender de quem está armado, então quanto menos 
pessoas armadas melhor, defende que quem tem de estar armado é a polícia, pede o uso 
da inteligência para o combate dessas ações, fala que as pessoas de pouca inteligência 
copiam tudo das redes sociais, e copia tudo que se faz lá fora e têm trazido para o nosso 
país essas práticas, defende que se abra as escolas para as comunidades e que elas 
passem a fazer uso de modo integral do equipamento para formar cidadãos; de volta ao 
Vereador Cianinho, este convoca a todo povo cabense para que extirpe qualquer 
participação de ato covarde, pois o Cabo não é lugar de gente covarde, é lugar de gente 
honesta, lugar de gente que não tem medo de quem se esconde atrás de fake News e do 
anonimato, aqui tem gente de bem e com sangue nos olhos para reprimir qualquer tipo de 
atitude dessa; em aparte, o Vereador Ricardinho diz que esse tema coloca atento as 
informações, defende a restrição das escolas com uma vigilância permanente, pede 
aumento de punição para esse tipo de infrator, pede que se amplie o debate junto aos 
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Secretários de Educação e de Defesa Social, bem como o Judiciário, o Ministério Público, 
o chefe de polícia para ações emergenciais e preventivas, pois não se sabe onde isso vai 
parar, por isso é importante buscar parcerias para dar as mãos ampliando a conversa para 
tratar ações que possam garantir segurança; de volta ao Vereador Cianinho, este diz que 
concorda que se busque reunião com o Ministério público, o judiciário e a polícia judiciária, 
desde que se parta de hoje com ações efetivas, buscando evitar qualquer ameaça que 
ronde a cidade; Vereador Binho de Roque diz que ontem esteve na Assembleia Legislativa 
levando preocupações e problemas da cidade do Cabo para o Deputado Jeferson Timóteo 
e sugeriu que fosse implantado no Cabo o Expresso Cidadão com o objetivo de facilitar a 
vida das pessoas que querem tirar documento, fala que na última quarta-feira foi para 
ordem de serviço para ruas da praia, diz que como pai fica preocupado com a filha que 
está na escola neste momento, traz lista de ataques a escolas no Brasil, e diz que as 
coisas estão chegando perto de nós, fala sobre notícia que iria ter ataque em Palmares, 
diz que o policiamento foi extensivo quando se soube, mas está preocupado com o fator 
surpresa, defende que mais Vereadores devem se juntar a esta causa, pede que a SDS 
trabalhe em conjunto para evitar que a discussão se esfrie, afirma que é obrigação chamar 
essa temática, defende que se tenha o controle de entrada nas escolas, onde estão os 
maiores bens, os filhos; em aparte, o Vereador Irmão Flávio diz que em 2018 travou um 
debate sobre a segurança privada nas escolas, pois no Congresso tem vários projetos 
que discute a segurança nas escolas públicas do país, diz que deu a ideia de copiar a 
cidade de Chapecó onde a coordenação de segurança é escola por escola, torce para que 
não ocorra nada disso aqui, pede que se crie um projeto de lei que traga para escolas a 
segurança privada, pois não adianta colocar câmera que é paliativo, defende que se 
coloque a segurança privada para segurança dos jovens e filhos; de volta ao Vereador 
Binho de Roque este defende que se não tem recurso, que sejam procuradas empresas 
que como contrapartida possam oferecer esse serviço, sugere que as empresas que 
querem se instalar no Cabo possam disponibilizar catracas paras as escolas públicas, 
sustenta que tudo é conversa e diálogo, às vezes tem de ter quem queira buscar, tem de 
ter pessoas ao lado do prefeito para que a gestão possa andar, e ser uma gestão melhor 
para população; em aparte, o Vereador Wilkem Gomes diz que há duas semanas vem 
travando essa discussão, defende que se reúnam forçar para que as ações se tornem 
concretas, diz que tudo isso também precisar ser tratado sobre a questão psicológica, 
afirma que é preciso um programa público que cuide da saúde mental, que trate esses 
alunos, pois as pessoas estão doentes, diz que infelizmente essa frequência de ataques 
está acontecendo nas escolas é coisa que não acontecia antes, somente nos Estados 
Unidos, e hoje aconteceu novamente em Goiás, sustenta que as medidas tomadas devem 
ser integralizadas pelas mais diversas áreas, com integridade de políticas públicas, fala 
que muitos especialistas defendem que isso aumentou depois da pandemia, afirma que 
as políticas públicas precisam ser especificas, de acordo com cada contexto, diz que está 
à disposição como membro da Comissão Permanente de Educação, e que vai a 
promotoria, a SDS e a Secretaria de Educação para evitar que tudo isso se propague; de 
volta ao Vereador Binho de Roque, este cita notícia que hoje adolescente esfaqueou 
crianças em Goiás, sustenta que quer debater para dar resposta a população; Vereador 
Dr. Zé Carlos destaca que passadas as eleições estaduais se iniciam as municipais, e 
percebe que esse é o momento das discussões de partidos, parabeniza Marco Amaral 
que foi reeleito presidente estadual do União Brasil, e solicita um Voto de Aplauso desta 
Casa por esta recondução, fala sobre a visita do Presidente desta Casa ao Presidente 
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estadual do União Brasil, diz que não pode participar da visita, e informa que a presidente 
municipal do União Brasil é sua esposa, Andreza Sousa; Vereador Del da Auto Escola 
fala da alegria da assinatura da ordem de serviço no litoral para uma nova etapa de ruas, 
afirma que o litoral se transformou em um canteiro de obras, diz que as obras ajudarão a 
abrir as portas do turismo para redenção econômica do Município, parabeniza a todos que 
participaram da Paixão de Cristo de Gaibu e de Ponte dos Carvalhos, defende que é o 
desenvolvimento da economia criativa e da cultura, pede que a Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico traga e apresente um planejamento do que vai ser feito nos 
próximos dias, pois a lei Paulo Gustavo tem o objetivo de investir na cultura e desenvolver 
a cultura, informa que para o Cabo tem destinado quase um milhão de oitocentos mil reais, 
diz que o edital está sendo lançado esses dias, fala da maravilha que seria se esses 
espetáculos fossem transformados em filmes, pede atenção ao tema, pois é uma 
economia eficiente e que floresce na cidade, faz menção que recebeu convite do conselho 
de política cultural, diz que está fazendo articulação para atender a campanha para um 
morador do litoral de doação de sangue, pede a quem possa contribuir para ajudar o Sr. 
Geovane, morador de Gaibu; Vereador Aziel Almeida diz que está preocupado com o que 
está acontecendo nas escolas, fala sobre segurança também e pede que esta Casa 
encaminhe, com urgência, um requerimento ao 18º Batalhão para que este intensifique as 
rondas da patrulha rural, pois está havendo muito assalto, informa que ontem uma de suas 
assessoras foi assaltada próximo a usina Bom Jesus, onde tomaram o automóvel dela, 
cita diversos outros casos, inclusive um carro da prefeitura que foi tomado em Engenho 
das Matas, diz que as pessoas precisam andar, ir e vir em segurança, pois tem se levado 
muito carro, pede um requerimento coletivo para que tenha a patrulha rural 
constantemente, pede aos Vereadores da bancada da saúde que se cobre da secretária 
uma atenção ao posto médico da Vila Claudete, diz que tem cobrado, mas pouco foi 
resolvido; Vereador Dinho de Keko diz que a população tem reclamado bastante da falta 
de segurança, pede atenção ao comandante do 18º Batalhão aos 102 engenhos do 
Município, defende que se cuide da segurança da área rural, diz que no sábado, dia 1º, 
uma equipe da Secretaria de Defesa Econômica foi assaltada com pessoas fortemente 
armadas, pede que as rondas sejam intensificadas, convida para o programa Cabo Mais 
Cidadania da Secretaria de Programas Sociais, no dia 14, em Rosário. Mantido o quórum, 
o Presidente abre a Ordem do Dia que teve as seguintes matérias a serem votadas: em 
Votação Única – Indicação nº 2027/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
2028/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 2029/2023, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 2030/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 2031/2023, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 2032/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 2033/2023, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 2034/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
2035/2023, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 2036/2023, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 2044/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
2045/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2046/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 2061/2023, Vereador Augusto 
César (César Paiva); Indicação nº 2062/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); 
Indicação nº 2063/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 2064/2023, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 2065/2023, Vereador Augusto César 
(César Paiva); Indicação nº 2066/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 2067/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2068/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2069/2023, Vereador Ricardo 
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Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2070/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 2071/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2072/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2073/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2074/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 2075/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2076/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2077/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2078/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 2078/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2079/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2080/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2081/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 2082/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 2083/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
2084/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2085/2023, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 2086/2023, Vereador Naelson 
Valério; Indicação nº 2087/2023, Vereador Naelson Valério; Indicação nº 2088/2023, 
Vereador Naelson Valério; Indicação nº 2089/2023, Vereador Naelson Valério; Indicação 
nº 2090/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2091/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 2092/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 2093/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação 
nº 2094/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2095/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 2096/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 2097/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2098/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2099/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2100/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2101/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2102/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Indicação nº 2103/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); 
Requerimento nº 154/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 155/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 156/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 157/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 158/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 159/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 160/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 161/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 162/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 163/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); todas 
aprovados a unanimidade pelos Vereadores presentes à sessão no momento da votação; 
em Segunda Votação - Projeto de Lei nº 720/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Projeto de Lei nº 722/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Projeto de Lei nº 726/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 
727/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 728/2023, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Projeto de Lei nº 729/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Projeto de Lei nº 730/2023, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); todos 
aprovados a unanimidade pelos Vereadores presentes à sessão no momento da votação. 
Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 18 de abril, 
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às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que 
depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
BRUNO FREITAS VILAR 


